



Asamblea General

Distr. general
12 de octubre de 2020
Español
Original: inglés

Septuagésimo quinto período de sesiones

Tema 8 del programa

Debate general

Carta de fecha 6 de octubre de 2020 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Turquía ante las Naciones Unidas

Me dirijo a usted en relación con las declaraciones formuladas por el representante del régimen sirio durante el debate general del septuagésimo quinto período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, el 26 de septiembre de 2020.

Turquía rechaza en su totalidad la declaración delirante del régimen sirio. Es vergonzoso e inaceptable que el régimen sirio asesino, que perdió su legitimidad hace mucho tiempo, siga haciendo un uso indebido del debate general de la Asamblea General para distorsionar los hechos y desviar la atención de la destrucción y el sufrimiento humano enormes que ha causado en Siria. El régimen sirio es responsable de la muerte, la mutilación, el secuestro, la inanición y la desaparición forzada de millones de sirios.

Los crímenes de lesa humanidad, las violaciones del derecho internacional humanitario y los crímenes de guerra perpetrados por el régimen se han documentado en innumerables informes de las Naciones Unidas. Se trata de un régimen que ha utilizado descaradamente armas químicas, ha torturado a su propio pueblo y ha apoyado al Dáesh por sí solo al liberar a miles de terroristas de sus prisiones. Fue la cooperación táctica y el apoyo aéreo operacional del régimen lo que permitió la rápida expansión del Dáesh.

Un régimen que recurre a absolutamente cualquier medio para seguir aferrado al poder de forma dictatorial, sirviéndose de todos los instrumentos de la fuerza y la violencia, no está en condiciones de dar lecciones a nadie sobre la lucha contra el terrorismo ni el cumplimiento del derecho internacional. Un régimen que tiene en sus manos la sangre de miles de sirios inocentes, un régimen que atenta deliberadamente contra hospitales, escuelas y mercados, ya no puede pretender que habla en nombre de su pueblo.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento de la Asamblea General en relación con el tema 8 del programa.

(Firmado) Feridun H. Sinirlioğlu
Representante Permanente

